

COMUNICADO 118

#Eneo
INFORMA

A LA COMUNIDAD DE LA ENEO

Informamos a ustedes que el día de hoy martes 13, las instalaciones de la escuela fueron tomadas por un grupo de estudiantes, algunos de ellas y ellos encapuchados, a pesar de los esfuerzos reiterados de autoridades, Consejo Técnico, académicos y alumnos por entablar un diálogo productivo, democrático y resolutivo.

Dichos alumnos rompieron las cadenas de acceso y brincaron las rejas. Ante el riesgo inminente de que resultaran lastimados, decidimos abrir las puertas y ofrecerles una mesa de diálogo inmediata.

Se formaron dos comisiones, integradas por representantes de alumnos y autoridades, a fin de proceder al recorrido y sellado de todas las áreas del plantel, de manera ordenada y documentada.

La escuela tiene el compromiso de aplicar 510 exámenes profesionales por áreas de conocimiento, para los egresados provenientes de distintas entidades de la república, así como la entrega de tabletas a los alumnos que ganaron la beca de conectividad, entrega de credenciales e historiales académicos.

Hemos insistido en ofrecer un diálogo respetuoso, fructífero y colaborativo, de manera inmediata, a fin de retomar lo antes posible las actividades académicas y administrativas.

Manifestaron que el día de mañana nos harían llegar la fecha para iniciar las mesas de diálogo.

Se hizo énfasis en que la entidad se encuentra en perfectas condiciones, y se les solicitó que la cuiden y la resguarden para evitar que gente externa a la comunidad pueda vandalizarla o hacer mal uso de las mismas, ya que, en tanto inmueble universitario, es patrimonio de estudiantes, académicos, trabajadores y de la sociedad mexicana.

La ENEO refrenda el diálogo como única vía para resolver los diferendos entre universitarios.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CDMX, A 13 DE ABRIL DE 2021

MTRA. ROSA AMARILIS ZÁRATE GRAJALES
DIRECTORA

